

FORO DEL  
LECTOR

El Foro del Lector no publica cartas abiertas ni dirigidas a un tercero. Las cartas no deben tener una extensión mayor de 200 palabras y estarán sujetas a edición por razones de espacio. En ellas se deben incluir la dirección y el teléfono del autor. Las cartas pueden enviarse por correo a la Dirección de EL TIEMPO, avenida calle 26 n.º 68B-70, Bogotá, D. C. Por fax, al número 294-0210 y por correo electrónico: [opinion@eltiempo.com.co](mailto:opinion@eltiempo.com.co)

## Frenar las especulaciones

## SEÑOR DIRECTOR:

Encienden las alarmas y generan escepticismo en muchos colombianos y agentes económicos las declaraciones de algunos ministros y funcionarios del gobierno que nace el próximo 7 de agosto, que, como ruedas sueltas, lanzan al aire ideas sin madurar, para después echar reversa en algunos casos. Esto último se evidencia, por ejemplo, en la pretensión de gravar con IVA algunos planes de telefonía celular, en asuntos tributarios sin que la reforma se conozca, la eliminación de las EPS, gravar determinadas transacciones inmobiliarias y la supresión del día sin IVA.

Y ni qué decir del “no nos reten”, trino del presidente electo que surge a propósito de la conformación de la junta de Ecopetrol, así como su propuesta de la eliminación de la Procuraduría.

Qué tal la bochornosa instalación del Congreso, el alboroto por la llegada del mindefensa con su malquerencia contra la Fuerza pública, de Danilo Rueda como comisionado de Paz y el deseo del presidente del Senado de que la “transición” que se inicia el 7 de agosto dure 12 años.

Faltan pocos días para que aterrice el nuevo gobierno y los colombianos sepamos para dónde nos llevan.

*Hernán Salazar Hurtado*

## Preocupación por los precios

## SEÑOR DIRECTOR:

Preocupa que el precio del pan se haya elevado entre 500 y 1.000 pesos debido a la gran inflación que estamos viviendo y que se refleja en la canasta familiar. Con este aumento, también suben productos como el pandebono, tradicionales para acompañar la mesa

de los colombianos en el desayuno, las medias onces y la cena.

Ya en las tiendas no podremos conseguir un pan de 300 pesos, y si vamos más allá, los restaurantes y las cafeterías también incrementaron sus precios para consumir alimentos preparados, ya sea almuerzos o desayunos.

Es urgente que el gobierno entrante revise estos precios y ayude a los productores y negocios, que se afectan por estas alzas, y muchos, incluso, debieron cerrar los establecimientos. Ojalá que podamos volver a consumir ese pan de cada día en nuestros hogares colombianos.

*Carlos Mauricio Restrepo Carreño*

## Hotel en El Dorado

## SEÑOR DIRECTOR:

La necesidad de un hotel en un aeropuerto es una solución para

aquellos viajeros a los que el vuelo se les atrasa o que llegan mucho antes para hacer una conexión. En El Dorado de Bogotá abrieron uno, con dos errores en cuanto a precio y diseño. El primero es que el valor es demasiado alto, 47.000 pesos la hora por persona, que, sumado al número de viajeros que llegan en familia o en grupo y el número de horas que deben esperar, excede los estándares normales de los que afuera se ofrecen por días. El segundo defecto que tiene este hotel es que las camas son demasiado pequeñas y a una persona de más de 1,70 de estatura le toca acomodarse en posición fetal para mantener las piernas sobre la cama. A eso habría que sumarle que no cuenta con baños propios, lo que obliga a suplir tales necesidades fuera de este. Tan mal planeada y ejecutada esta idea que resulta mejor descansar en el piso del aeropuerto y cerca de los baños que pagar tanto para estar más incómodo.

*Wadid Arana D.*